

～りす組の様子～

12月～3月の目標・・・

- ・箸の正しい持ち方を知り、身につける
- ・おかわり、食べ終わりの時刻を全体で確認する中で意識する
- ・包丁やピーラー等の扱い方や用途を知り、経験を積む

給食中の様子を見に行くと、箸を上手に使っているりす組。「こうやって持つんだよね！」と、持ち方(箸の間に指を入れる事)を友だちと確認し合う姿もありました。麺類は、箸の扱いに苦戦する姿もありましたが、“かきこみ食べ”はせずに、箸先を上手く使って麺や野菜をつまんで食べていましたよ(すごい!)
また、時計を見ながら食べ終わりの時間を気にかけて、食べ進めるペースも自分達なりに考えている様子も伺えました。

今月は、子ども達の姿をお届けします♪



個人机では、姿勢や食べ方により一層気を付けている様子が伺えました。

※日替わりで個人机を使用しています

「おかかってなに？」と子どもたちに問いかけてみると…(おやつが、“おかかおにぎり”の日)
「おかかはかつお節だよ」と即答！「かつお節は魚から出来ているよ」と、知識が増えている姿に驚かされました！「ひらひらしてて、美味しいよねー」といった声もありましたよ♪



今年度もたくさんクッキングを行いました。
素材に触れたり、調理器具を使ったり、来年度も調理の楽しさや食べる喜びなど、
色々な経験が出来るように計画中です！



1年間ありがとうございました。
ぞう組の1年間も、安全で美味しい給食・おやつを提供していきますね♪